

体育大会 (6/8土)

日差しも強く、暑い中での体育大会となりました。しかし、生徒たちは元気一杯で力強く、最後まであきらめることなく競技に打ち込みました。勝負に対する熱い思いや、友達と心を合わせて懸命に取り組む姿は輝いており、多くの感動に出会えました。

総合順位	【3学年】	優勝：4組	準優勝：2組
	【2学年】	優勝：5組	準優勝：3組
	【1学年】	優勝：2組	準優勝：3組



50m走・100m走：自分との勝負、一人一人が力の限り走りました。



2人3脚走：途中で紐がほどけたり、転んだりしながらも、笑顔で立ち上がり最後まで走り切る姿は、とても魅力的でした。

ラケットレース：ゴール直前でボールがどこかに・・・、抜きつ抜かれつの接戦が楽しめました。



マッスル大成：途中で屈伸したり、お互いに向き合ったりと、挑戦的なパフォーマンスなど、お互いの意地をかけた勝負は見応えがあり、手に汗を握りました。

1年学年競技 (玉入れ)：2クラスが同点1位、すべての球を入れるパーフェクトでした。どのクラスも予行より多くの球を入れており、本番での勝負強さを感じました。優勝：2組と5組



2年学年競技(台風の日)：竹を持った4人がいかに速くコーンを回るか、また、クラス全員の足元をいかに素早く竹を通すか(全員がタイミングよく跳べるか)など、心を一つにした勝負が繰り広げられました。優勝：5組 準優勝：4組



3年学年競技(5人4脚リレー)：「えっ、あんなに速く走れるの？」と来賓席から驚きの声が多く聞かれるなど、ハイレベルな勝負となりました。培ってきた団結力や迫力ある勝負に、さすが最高学年と感銘を受けました。優勝：4組 準優勝：1組



生徒会種目(しっぽとり)：線上を背にした動き、2対1を作り出す連携など、頭脳戦となりました。



アドベンチャーリレー：ネット、ハードル、平均台と障害物をいかに速く乗り切ることができるのか、各自の創意工夫が見られました。



スウェーデンリレー：だんだん走る距離が長くなる。最長で400m(トラック2週)・・・しんどさにも負けず最後まであきらめることなく、ゴールを目指して走り切りました。



男女混合リレー：誰がどの順番で走るのか、走る組み合わせに応じて順位は入れ替わります。勝負の行方は最後まで読めず、ハラハラドキドキのレースとなりました。



女子4×100mリレー：3年生と一緒に、女性の先生も走りました。最後を締めくくるに相応しい勝負となり、大いに盛り上がりました。



男子4×200mリレー：3年生と一緒に、男性の先生も走りました。こちらも生徒のパワフルな走りは圧巻であり、先生たちは完敗でした。



感謝の拍手：体育委員をはじめ各係の仲間へ、みんなで感謝の拍手を送りました。準備から本番、この後の片づけなど、その活躍は目覚ましく、スムーズな大会運営を行うことができました。



学年写真：3年生は最後の体育大会です。お互いの頑張りを1枚の写真に収めました。よき思い出の1ページになったのではないのでしょうか。